
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“Nosotros somos arquitectos de 

nuestro propio destino y en 

nosotros esta alcanzar nuestras 

metas.

“He sido un hombre afortunado, 
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Agradecemos  Vicente Palacios por acceder a platicar con SOLOBEISBOL. 

SB.- Vicente, eres originario de uno de los 

estados más beisboleros de la republica, de 
Veracruz han salido grandes peloteros, 
coméntanos ¿cómo se da tu gusto por el Béisbol?: 

VP: Nací en Mata Loma, un pequeño pueblo 

donde no había ligas infantiles, empecé a jugar 
desde pequeño, siempre me llamo la atención y 
gracias a dios tenia las facultades y llegue hasta 
profesional. 

SB.- ¿Que equipo fue el primero que te firmo en 

verano, cual en invierno y cual fue tu primera 
organización de Grandes Ligas?. 

VP: Jugaba en una liga muy fuerte en Veracruz 

era tipo primera fuerza ahí me vieron unos scouts 
del Águila de Veracruz y ellos me firmaron para 
ser profesional, tenia 17 años, el Águila fue mi 
primer equipo, en la Costa  me tomaron en el draft 
de agentes libres los Cañeros de los Mochis y mi 
primer organización de Grandes Ligas fueron los 

Medias Blancas de Chicago a los cuales fui vendido por Veracruz en 1984 recién 
cumplidos los 21 años. 

SB.- En LMP iniciaste tu carrera en 1983 con Mochis para le temporada 1986-87  

llegaste a Mexicali donde te convertiste en un estelar por 14 campañas y terminaste en 
Guasave el 2002-03.Tus mejores años fueron con los Águilas donde te toco vivir la época 
más importante del club, fuiste parte de dos de los tres campeonatos que ha obtenido la 
franquicia(1988-89 y 1998-99), en este periodo Mexicali fue un eterno contendiente y 
estuviste rodeado de grandes peloteros como Mercedes Esquer, Juan Navarrete, 
Guillermo Velázquez, Matías Carrillo, Emigdio López, Benjie Gil,  “Houston”  Jiménez e 
Isidro Márquez  entre otros, ¿Que recuerdos    te traen estos tiempos? 

Vicente Palacios Y Benjamín Gil 
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VP: Los recuerdos son imborrables, yo llegue después del campeonato de la Serie del 

Caribe y de inmediato me integre y tuve un gran año, me toco un tiempo muy especial 
con el club, una cosa muy importante, este equipo no era de un solo pelotero éramos un 
grupo unido y fuerte, para vencernos el rival se tenía que esforzar al máximo, cada año 
éramos catalogados entre los favoritos, creo que pudimos haber ganado más 
campeonatos pero no se dio, sin embargo fue un orgullo jugar al lado de tantos estelares 
y además contar con el apoyo de nuestra afición que siempre nos arropo, en las buenas 
y las malas. 

SB.- ¿Qué variedad de lanzamientos utilizabas en tu 

reportorio, a cuanto llegaste a levantar tu recta y cual fue 
tu pitcheo estelar? 

VP: Estando con los Piratas de Pittsburgh llegue a tirar 

hasta 96mph pero regularmente mantenía la recta entre 
91-93mph, no tuve en si un lanzamiento estrella, lo que 
tenia era un buen comando de pitcheos y control, lograba 
poner la bola donde yo quería y la combinación de 
lanzamientos me daba buenos resultados, mayormente 
lanzaba recta, sinker , cutter y cambio. 

SB.- Hace 18 años el 13 de enero de 1994 te cubriste de gloria al tirar el primer juego 

sin hit en Playoffs, contra Naranjeros ¿Qué significa para ti esta hazaña, podríamos decir 
que fue el momento clímax en tu carrera en México? 

VP: Indudablemente uno de mis mejores momentos y que nunca se me olvidara, 

recuerdo que el juego se abrió en el marcador y al ir pasando los innings se palpaba el 
sin hit, ya para los últimos innings estábamos apaleando a Naranjeros pero en un gran 
gesto la afición no se iba y empezaron a aplaudir cada out que conseguía, al final del 
juego cae el out 27 y el publico estallo en jubilo como si hubiese sido un lanzador de casa 
y me aplaudieron de pie por varios minutos, por supuesto el apoyo de mis compañeros 
fue muy importante. 
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SB.-Llegaste a Grandes Ligas en 1987 con los Piratas de 

Pittsburgh a los 23 años, ¿Como sentiste el ambiente en 
esos años, siempre se ha hablado del racismo hacia el 
pelotero latino y que se batalla el doble para poder 
establecerse? 

VP: Siempre el meollo del racismo sale a relucir , pero 

sabes en lo personal yo no lo sentí, llegue a un equipo 
donde las estrellas eran Barry Bonds y Bobby Bonilla y el 
ambiente era bueno, creo que tu labor habla por ti y yo 
siempre fui disciplinado y alejado de los problemas. Lo 
importante es hacer el trabajo, siempre habrá inconvenientes y excusas pero la verdad es 
que hacer bien tu trabajo te abre las puertas.  Para mí lo complicado fue el idioma, las 
costumbres, la comida y la distancia con mi familia.  

SB.- Tu paso por las Mayores incluye 4 periodos entre 1987 y el 2000, acumulando 8 

temporadas, 5 con Piratas, 2 con Cardenales y la última con Padres, esto nos indica que 
fuiste un pelotero con temple y que no te dabas por vencido fácilmente. 

VP: Así es, cuando llegue a Estados Unidos me preguntaron ¿Cuáles son tus metas? Y 

yo les conteste que jugar al más alto nivel, y una vez que lo logras el chiste no es llegar si 
no quedarte y establecerte, sufrí 4 operaciones pero a base de trabajo y perseverancia 
nunca me rendí en el intento de conseguir mi meta: Ser Ligamayorista.                      

SB.-Algunos contemporáneos tuyos exhibieron su calidad en las 2 mejores ligas de 

México sin embargo no pudieron llegar al mejor Béisbol del mundo ¿Qué crees les falto a 
un Mercedes Esquer, Héctor Heredia, Arturo González  o Pancho Campos para llegar a 
lo más alto? 

VP: La realidad es que solo ellos saben sus motivos, yo creo que el problema para 

muchos pitchers mexicanos ha sido que llegan muy trabajados a los campos de 
entrenamiento y no logran mostrar su calidad en las pretemporadas, otra cosa es que a 
veces no llega la oportunidad o cuando se presenta algunos ya están mayores y el 
tiempo de trabajar con ellos para mejorar es limitado, no es la misma que llegues a los 
20-23 años y puedan arreglarte algunos detalles para mejorar que llegar a los 30 con la 
edad como principal inconveniente. 
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SB.-¿Cómo ves la caballada actual de los que están 

en México, le ves los “Tamaños” a algunos jugadores 
como para llegar, digamos a un Iván Meza, Leo Heras 
o Marco Tovar por citar unos ejemplos? 

VP.- Creo que varios muchachos tienen la capacidad 

todo está en que ellos mismos busquen llegar a la 
cima. 

SB.-En los últimos años hemos visto reducirse el 

número de Mexicanos en Grandes Ligas ¿Qué crees 
se necesita para que mas prospectos mexicanos 
puedan llegar al Béisbol de Estados Unidos y 
eventualmente dar el brinco a las Mayores? 

VP: Hoy en día hay más facilidades para que te vean, nos sigue faltando más disciplina, 

ansias de triunfo, arriesgarse, si la oportunidad no llega a ti, tú tienes que buscarla, 
perder el miedo a lo desconocido, tener la ambición de triunfar, dejar de ser conformistas 
y sacrificar las comodidades que tienen en México y luchar por cumplir sus sueños, al 
final la recompensa es grande. Es importante también descansar porque el exceso de 
trabajo tiende a cobrarte facturas, imagínate como llega un pitcher a Estados Unidos 
luego de lanzar todo el año en verano e invierno en México. 

SB.-Hace unas semana escribimos un articulo donde comentábamos de grandes 

peloteros mexicanos que por diferentes razones no han recibido un merecido homenaje 
de parte de alguna organización donde jugaron, lo titulamos “Los Olvidados”,  obviamente 
tú te encuentras en esa lista, ¿Cuál es tu sentir ante esta situación?  

VP: Uno no juega pensando en recibir premios, pero ya al final de tu carrera y cuando 

vez que a algunos compañeros merecidamente les hacen homenajes, como que se 
siente que uno aplica para esas distinciones.  
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SB.- Junto con Ernesto Escárrega e 

Isidro Márquez han sido los mejores 
lanzadores de Mexicali, ellos de 
manera acertada ya han recibido sus 
homenajes y sus jerseys han sido 
retirados. Además de tener los 
números ¿Qué crees necesitas para 
poder tener un reconocimiento de 
este tipo? 

VP: Creo que hice una bonita 

carrera con Mexicali estoy entre los 
lideres en ganados de la franquicia, 
siempre me entregue al equipo, 
aunque estuviera jugando en 
Estados Unidos siempre trate de 
reportar y apoyar, por muchos años 
vestí ese uniforme con orgullo, en mi 
opinión hice los meritos para estar 
entre los inmortales del club, pero 
eso será decisión de la directiva, para uno el cariño y el reconocimiento del público es lo 
más importante pero no te voy a negar que si me gustaría un reconocimiento de este tipo. 
No hay reproches ni nada por el estilo, ellos tienen la última palabra. 

SB.- Luego de tu salida de Mexicali donde tenias funciones también de coach, fuiste a 

Guasave donde terminaste tu carrera ¿En qué marco se da tu salida de la organización 
mexicalense? 

VP: Se dio en buenos términos, se cumplió mi ciclo, venia de una operación en el 

“manguito” y quería seguir jugando, hubo la oportunidad con Guasave y ahí termine mi 
carrera. Creo que ese año ya no debí haber jugado.  
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recuerdo haber leído u
muy cómodo en la organización y tu mano se

que estaba haciendo un buen trabajo con Naranjeros pero se decidió que yo saliera y 
como profesional aceptamos estas acciones.

SB.-En invierno suelen reportar 

coach de pitcheo qué implica lidiar con el temperamento de este tipo de peloteros?

VP.- Por lo general ellos son gentes muy profesionales, saben hacer su trabajo y 

aunque pueden surgir diferencias en cuestión de las rutinas y mecánica de trabajo 
generalmente se acoplan bien, e
sentirme más que nadie, ser humilde, sencillo y aportar .

SB.- ¿Qué haces actualmente, qué planes tiene

VP: Vivo en Monterrey, en verano soy

este invierno estuve trabajando con nuevos valores en la Liga del Noroeste y acabo de 
terminar unas clínicas con jóvenes 
prospectos, transmitirles mis experiencias y ayudarlos en su ruta al profesionalismo.
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SB.-Tu llegada a Hermosillo en el 2009 se dio por medio de 

Homar Rojas ya que trabajabas con é
recuerdo haber leído una entrevista donde comenta

muy cómodo en la organización y tu mano se hizo
de pitcheo, pero intempestivamente saliste del equipo sin 

una aparente justificación al inicio de la segunda vuelta 
y teniendo al equipo con la segunda mejor 

efectividad de la liga ¿Nos enteramos que 
existieron fuertes diferencias con un lanzador
abridor estelar y que este fue el motivo de tu 
salida? 

VP: Siempre he sido muy respetuoso de las 

decisiones que toman los directivos, en este trabajo como 
en otros pueden surgir diferencias entre los compa

es normal, el Béisbol no está libre de esto, 
que estaba haciendo un buen trabajo con Naranjeros pero se decidió que yo saliera y 
como profesional aceptamos estas acciones. 

En invierno suelen reportar algunos lanzadores que tiran en Grandes Ligas 

implica lidiar con el temperamento de este tipo de peloteros?

Por lo general ellos son gentes muy profesionales, saben hacer su trabajo y 

aunque pueden surgir diferencias en cuestión de las rutinas y mecánica de trabajo 
generalmente se acoplan bien, en lo personal cuando yo reportaba trataba de no 
sentirme más que nadie, ser humilde, sencillo y aportar . 

actualmente, qué planes tienes para el futuro? 

Vivo en Monterrey, en verano soy Coach de pitcheo con los Olmecas de Tabasco, 

estuve trabajando con nuevos valores en la Liga del Noroeste y acabo de 
terminar unas clínicas con jóvenes en Querétaro. Me interesa mucho trabajar con los 
prospectos, transmitirles mis experiencias y ayudarlos en su ruta al profesionalismo.

Por: Dr. Tomas López 
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SB.- Se menciona que la vida del 

pelotero es muy dura, pasan 
mucho tiempo apartados de su 
familia y la carrera suele ser 
relativamente corta, ¿Cómo 
enfrentaste este tipo de 
situaciones? 

VP: Para poder alcanzar tus 

metas en la vida se debe sacrificar, 
en el caso del beisbolista, 
pasamos mucho tiempo fuera de nuestras casas, nos perdemos muchas fechas 
importantes por estar trabajando, pero hacemos lo que más nos gusta y el sacrificio vale 
la pena. 

SB.- ¿Si tuvieras la oportunidad de volver a vivir tu vida que le cambiarias? 

VP: He sido un hombre afortunado, de pequeño tuvimos carencias económicas, pero fui 

feliz, si me dieran a escoger volvería a vivir mi vida de la misma manera, le doy gracias a 
dios por haberme dado a mi familia, salud y las facultades para jugar Béisbol. 

SB.- Vicente gustas agregar algo? 

VP.- Si, le mando un saludo a toda la afición al Béisbol en México, especialmente a los 

aficionados de Mexicali, su apoyo es muy importante para nosotros y gracias a dios 
siempre conté con ellos, los invito a que nunca se rindan, nosotros somos arquitectos de 
nuestro propio destino y en nosotros esta alcanzar nuestras metas. 

SB.-Gracias Vicente, te agradecemos mucho tu atención y esperamos vengan muchos 

éxitos para ti y tu apreciable familia. 

VP: Gracias a ustedes por brindarme este espacio y estamos siempre dispuestos a 

colaborar. 

 

Vicente Palacios  Con Nuevos Valores En Veracruz, 

Nacional De Primera Fuerza 2008, Con Nuevo Leon. 
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Vicente Palacios Díaz 
Nació en  Mata Loma, municipio de Manlio Fabio Altamirano, Veracruz, el 19 de 
julio de 1963. 

En LMB jugó con el Águila de Veracruz, Saraperos de Saltillo, Piratas de 
Campeche y  Tecolotes de  Dos Laredos. 

En LMP Compilo marca de 68-52 y 29 salvamentos en 120 aperturas y 176 
relevos. 

Es el segundo mejor en victorias con los Águilas de Mexicali con 53. 

Fue líder en efectividad en 1986-87 y en 1996-97. 

Campeón ponchador en tres ocasiones 1986-87, 1994-95 y 1997-98. 

Líder en blanqueadas en 1993-94. 

Ocupa el lugar 11 entre los mejores ponchadores con 922. 

Presume el segundo mejor porcentaje de ponches por cada 9 entradas con 8.6, 
solo debajo de Felipe Leal y sus 8.8. 

No figura entre los mejores en efectividad porque no alcanzo los 1100 innings 
requeridos, le faltaron 34 entradas, de haberlas conseguido su 2.87 de 

porcentaje de carreras limpias, lo colocaría entre los mejores del circuito. 

Junto con Jim Gott de Guaymas en 1981 y Andrés Cruz de Mazatlán en 1990 son 
los únicos pitchers en tirar juego sin hit ni carrera en postemporada. 

Su record en Grandes Ligas en 8 temporadas entre 1987 y el 2000, fue de 18-20. 
En 134 apariciones, 44 como abridor consiguiendo 2 blanqueadas, 90 como 
relevista con 7 salvados. Fue parte de los Piratas de Pittsburgh que ganaron 3 
campeonatos de división consecutivos del ’90 al ’92. Debuto con los Piratas el 4 
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de septiembre de 1987 contra Nolan Ryan y los Astros de Houston en el
Astrodome, realizo relevo perfecto de 2 entradas; su
Mayores fue con los Padres el 11 de mayo del 2000 en relevo a Rodrigo López de 
2 entradas y una carrera contra los Rojos de Cincinnati, por los Rojos vieron 
acción Elmer Dessens, Dennis Reyes y Juan Gabriel Castro que fueron testig
de cómo Palacios de 36 a
Carpa, 13 años después de haber cumplido su sue
del mundo. Su mejor temporada
marca de 6-3, 3 salvados y 3.65 de carreras limpias.

 

 

 Entrevista Con: Vicente Palacios 

10 

de septiembre de 1987 contra Nolan Ryan y los Astros de Houston en el
Astrodome, realizo relevo perfecto de 2 entradas; su última aparición en las 
Mayores fue con los Padres el 11 de mayo del 2000 en relevo a Rodrigo López de 
2 entradas y una carrera contra los Rojos de Cincinnati, por los Rojos vieron 
acción Elmer Dessens, Dennis Reyes y Juan Gabriel Castro que fueron testig
de cómo Palacios de 36 años terminaba su andar por los diamantes de la Gran 

s de haber cumplido su sueño de jugar en el mejor Béisbol 
Su mejor temporada fue 1991 con Pittsburgh, en 36 apariciones tuvo

ados y 3.65 de carreras limpias. 

Por: Dr. Tomas López 
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